

報道関係者各位

株式会社アイ・ピー・エス

東海道新幹線品川駅にインターネットの商流を拡げる 「EC-ERP 宗達(そうたつ)」看板の掲出を開始

株式会社アイ・ピー・エス(本社:東京都、代表取締役社長:渡辺 寛、以下IPS)は、2015年1月30日、東海道新幹線品川駅において、SAP ERP®をはじめとする基幹システムと連携してインターネットの商流を拡げる「EC-ERP 宗達(そうたつ)」看板の掲出を開始致しましたことをお知らせ致します。

「EC-ERP 宗達」はお客様に新たなビジネススタイルをご提案するサービスです。昨今、WEB 上での取引量は増加しており、今後ますます重要性を増していく傾向にあります。

お客様が WEB 上で”注文する”ための手段でしかなかったこれまでの EC サイト(いわゆるネットショッピング)とは異なり、「EC-ERP 宗達」は、得意先から仕入先、自社内のやり取り全てを WEB サイトを介して基幹システムとリアルタイム連携し、取引を自動化します。

本製品はクラウド製品ですので、スモールスタートも可能ですし、規模が大きくなっても対応可能です。

スマートフォン・モバイルからもご利用頂くことができます。



▲東海道新幹線品川駅北側改札内

■掲出場所・掲出期間

東海道新幹線品川駅北口改札内

2015年1月31日～2016年2月29日

■株式会社アイ・ピー・エスについて

IPS は、SAP 社が提供する SAP ERP の導入・本番稼働後のシステム運用・保守サポートにおいて、お客様の業務改革を支援する企業です。1997 年の設立以来 80 社以上の導入実績を持つ、SAP 社のゴールドチャネルパートナーの 1 社(※2015 年 1 月現在)です。(<http://www.ips.ne.jp/>)

お問合せ

株式会社アイ・ピー・エス

営業企画部: 友利(ともし)

電話: 06-6292-6237 (大阪本社)

E-mail: info@ips.ne.jp

<http://www.ips.ne.jp/>